大仙市立横堀小学校 学校報

NO. 18 令和元年8月28日





学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」 みんなと創る" ~"自分で考え 楽しい ふるさとの学校~

学習発表会ヘチームー丸! 前期後半スタート!

暑い・熱い夏休みが終わり、新しいステージが開幕しています。初日は、子どもたちの瞳が「キョトン」としていて、35度もの暑い夏の疲れと、学校生活のリズムへの不慣れさを感じたところでした。それにしても、仙北中学校の先輩達の野球部を筆頭とした活躍ぶりは、まさに熱い夏でした。あれらの大活躍の裏には、横堀の保護者の皆様の熱意あふれる子育てや、地域のがあることを改めて感じました。横堀には、子どもたちを成長させる"何か"があるのだということを教えてもらいました。小学校にいる私たちは、やっぱり、ちゃんと子どもの未来を見据えて、今できることに真心をもって取り組んでいくことが大切だと考えます。まずは、学習発表会に向けて、学年のチーム力、そして学校力を高めることに集中したいと思います。短い期間での学習発表ですが、まさに「できることをやりましょう」の考え方で、子ども主体の学びを発表したいと思います。今日も台詞が、歌声が響いています。

夏休み明け集会

佐藤周明さん

桂田健生さん

5年 鈴木理豊さん

3年

4 年

6 年

全部の学年から17名の子どもたちが、夏休み楽しかったことやがんばったこと、そして作った作品など を紹介してくれました。何人か紹介します。

1年 秋山日那さん

大きくなったら**パティシエになりたい**ので カップケーキを作りました。

<u>魚が大好き</u>なので、水中でも写真が撮れる 2年 佐々木玲勇さん

カメラを作りました。

齊藤匠希さん

お兄さんの野球の全国大会で、滋賀県に行きました。 ぼくも練習をがんばって野球がうまくなりたいです。 将来、お父さんみたいに、牛を飼う人になりたいので 自由研究で「父の仕事を調査」をまとめました。 大自然の中で釣りをしたり、 きれいな滝を見たりして、自然体験を楽しみました。 初めて<u>楢岡焼きに挑戦</u>して、形を整えることが 難しかったけど、お父さんに灰皿をプレゼントしました。

自分の夢につながる夏休みの学習を!

と呼びかけて、普段の学校での頑張りと夏休み中の家庭での頑張りを"つなげる"ことをお願いしました。低学年でも、保護者の皆様が、しっかりと夢につながる貴重な学びをフォローしてくださったことが伝わってきました。







うのお願い どうか聞いてくださ

必要となる二つの柱であると強く考えています。しかも、小学生の内に身に付けなければ

間に合わないものなのです。
これから生きていく上で、子どもが直面する進路の選択や人間関係の構築へ。そして、情報を中核とした新しい社会で自分を生かしている力と心のはぐくみのため、どうかこの ことを「んだなぁ~」と素直に受け止めて、**子どもに、ごまかしや甘えすぎのない生**

き方を教えていきませんか? 子ども主体の子育ては、子どもの言うことを何でも聞くと言うことではありません。 子ども主体のチョ(は、ナくもいョノこととで、50km、50km) **がんばる力、がまんする心は、まさに今、育むものです。** どうか、よろしくお願いいたします。

日曜日の朝6時。眠い目をこする子どもたちとたくさんの保護者の皆様のご協力のおかげで、学校中の窓が、トイレがきれいになり

ました。 月曜日に学校に来て、とても気分がよかったです。 さて、一つ上の話題に戻りますが、こういうボランティア活動の 大切さを語ってあげること、眠くても起こして学校に連れてくるこ と、サボっている我が子を叱ること。これですよ! 本当に本当にありがとうございました。





夏休み明けから、新しい英語の先生がいらしています。 アメリカ出身のキラ先生です。この5月に大学を卒業した ばかりの先生は、初日である23日(金)から全学年の英語 と外国語活動を指導してくれました。どの学年でも、子ども たちとのコミュニケーションがばっちり、ニコニコの笑顔が 満開でした。

本校の先生方は、自然に会話ができるのですが、英語が特 別に苦手な私は、初日に大切な三つの日本語?を教えました。

Please eat \rightarrow Ke Volume That's right. \rightarrow n da Very delicious \rightarrow n me

自分にできることをがんばります。



みんなのがんばり紹介

夏休み中も、各スポ少の練習や試合の引率や応援 本当にお疲れ様でした。すでに、5年生中心に活動する団もあると思います。何かにひたむきにがんばる子どもたちを応援していきましょう。

☆第27回秋田県小学校バンドフェスティバル

第27回秋田県小学校バンドフェスティバル 優秀賞 ハッピーファンタジー賞 器楽部(ブライトアイズ) 器楽部(ブライトアイズ) 大曲で開催されたこの演奏会には、2日間で全県から45団体が参加しました。器楽部 は、夏休みの暑い中の練習も頑張り、難曲である「シンフォニック ジブリ」を演奏しま した。6年生全員がソロパートを担当し、美しい音色には審査員の方々も、とても高い 評価をしてくれました。学習発表会での演奏も楽しみですね。

☆由利本荘市サッカーフェスティバル U-8第3位 大曲レッズ